



Guten Tag!

Diese Informationen senden wir Dir/Ihnen weiter, weil wir die Bewegung "Omas gegen Rechts", die ihren Ursprung in Österreich gefunden hat, in ganz Europa ausbreiten wollen. Es wäre sehr wichtig, dass Du das Gleiche tust /Sie das Gleiche tun: diese Informationen an alle Familienangehörige, Freunde und Bekannten senden! Gründet selber eine Gruppe der Omas gegen Rechts in Eurer Region, in Eurer Stadt, in Eurem Dorf! Falls ihr weitere Informationen braucht, meldet Euch oder schaut im Internet nach!

Omas gegen Rechts, Freiburg im Breisgau

Das veränderte politische Klima hat uns - Omas gegen Rechts - zusammen geführt.

OMAS GEGEN RECHTS ist eine zivilgesellschaftliche parteiunabhängige Initiative, die Ende 2018 in Freiburg gegründet wurde, inspiriert von den österreichischen OMAS GEGEN RECHTS.

Wofür wir stehen:

- für demokratische Werte
- für die Vielfalt aller Kulturen und Nationalitäten
- für Toleranz und ein respektvolles Miteinander
- für die Erhaltung der demokratischen Grundwerte
- für einen verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt

Wofür wir uns engagieren:

- gegen rechtspopulistische Strömungen
- gegen Ausgrenzung von Menschen mit Migrationshintergrund
- gegen jegliche Stigmatisierung
- gegen alle Formen der Gewalt

Omas bringen Erfahrung und Geduld mit sowie die Erkenntnis, dass es keine einfache Lösung zu komplexen Problemen gibt!

<https://omasgegenrechts-freiburg.de>